



DER ORTSBÜRGERMEISTER

DER GEMEINDE NIEDERALBEN

ANDREAS HÜBSCH

im September 2016

Würdigung unseres verstorbenen Ehrenbürgers, Herrn Ernst Schworm

Am 22. August 2016 verstarb nach kurzer schwerer Erkrankung unser Altbürgermeister und Ehrenbürger, Herr Ernst Schworm im Alter von 86 Jahren in seiner Heimatgemeinde Niederalben.

Herr Schworm war 34 Jahre Mitglied des Ortsgemeinderates Niederalben. Er war davon 5 Jahre 1. Beigeordneter und leitete über 15 Jahre die Geschicke der Gemeinde als Ortsbürgermeister.

In der Kommunalpolitik hat unser Altbürgermeister darüber hinaus über 17 Jahre im Verbandsgemeinderat Altenglan und mehreren Ausschüssen mitgewirkt, wie er auch über 14 Jahre der Verbandsversammlung des Abwasserzweckverbandes „Unteres Glantal“ als Mitglied angehörte.

Für Herrn Ernst Schworm hatte „Heimat“ eine herausragende Bedeutung. In diesem Zusammenhang prägte er auch folgenden Satz: „Heimat ist die Vertrautheit der Menschen mit ihrer Landschaft.“

Die Vertrautheit von Herrn Ernst Schworm mit seiner Heimat und Landschaft führte sicherlich auch dazu, dass unser verstorbener Ehrenbürger über vier Jahrzehnte die Schriftleitung der Westricher Heimatblätter innehatte.

Für sein vielfältiges Wirken wurde Herr Ernst Schworm mit der Landesehrendnadel des Landes Rheinland-Pfalz und der Freiherr-von-Stein-Medaille ausgezeichnet.

Folgerichtig beschloss dann der Ortsgemeinderat Niederalben im Jahre 2004 einstimmig, seinen bereits vielfältig ausgezeichnet und gewürdigten Altbürgermeister aus Anlass seines 75. Geburtstages zum Ehrenbürger seiner Heimatgemeinde Niederalben zu ernennen.

- Andreas Hübsch -
Ortsbürgermeister